



EUGÈNE POISSON



1660

Campagne contre l'Allemagne du 8 avril 1915 au 24 septembre 1919.

Eugène Alexandre Mathurin POISSON, né le 3 juin 1896, à la Rondardière de la Guyonnière, fils de Henri POISSON, agriculteur, et de Marie PLUCHON, son épouse,

Eugène a les cheveux châtain, les yeux roux, le front bas, le nez rectiligne, le visage plein, il mesure 1,66 mètre.

Inscrit sous le N° 137 de la liste cantonale de Montaigu.

Incorporé au 114^{ème} Régiment d'Infanterie à compter du 8 avril 1915, arrivé au corps le dit jour et immatriculé sous le N° 7769, soldat de 2^{ème} classe.

Passé au 103^{ème} Régiment d'Infanterie le 25 avril 1916, arrivé au corps le dit jour et immatriculé sous le N° 12539, soldat de 2^{ème} classe.

Evacué pour intoxication par les gaz toxiques le 24 janvier 1917, à la côte 304.

Passé dans la réserve de l'armée active le 10 avril 1918.

Evacué blessé du Mont Kemmel (Belgique) le 13 mai 1918, paie en séton du bras droit par balle.

Evacué du 13 mai 1918 au 28 juillet 1918. Retourné aux armées le 14 septembre 1918.

Maintenu sous les drapeaux en vertu du décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1918.

Mis en congé de démobilisation illimité le 24 septembre 1919.

Certificat de bonne conduite accordé.

Se retire à La Guyonnière.

Affecté dans les réserves du 57 Régiment d'Infanterie de Rochefort.

Citation à l'ordre du Régiment N° 246 du 22 mars 1918 « Très bon soldat a fait preuve de beaucoup de courage dans l'accomplissement de sa mission au cours de l'attaque du 23 février 1918 ».

Décoré de la Croix de Guerre avec étoile de bronze.